

編集後記

情報科学会誌 16 巻 1 号です。執筆された皆様、編集委員の皆様、お疲れさまでした。
(合志)

各記事をご執筆いただいた皆様ありがとうございます。さて、どうやらこれが最後の情報科学会誌らしいです。私にとっては 4 回目で最後の編集委員ということになります。そのことには特に感慨があるわけでもありませんが、この編集後記が活字になっているということは無事に出版されたということですので、最後の最後に情報科学会誌が出版されないという大事故が起きずに済んで良かったです。(古井)

創刊号は 2003 年 2 月となっています。本誌は 2018 年 1 月とかでしょうか？この 16 巻 1 号をもって情報科学会誌はたぶん最終号となります。過去の巻はたまにパラパラみるのですが大変懐かしく感慨深いです。来年度は情報科学会が発展的消滅して理工学会になるという話が聞こえてきています。今後どのようになるかまだはっきりはしませんが、学会誌は記録の意味でも重要なものだと思いますので、今まで同様に継続させていければと思います。(仲)

執筆された皆様、研究業績・学会活動の記録を送っていただいた皆様、本当に有難うございました。新任教員の私としては皆様の研究分野や活動について知り得る、良い機会を与えて頂いたと思います。まだまだ学科としての活動について知らない部分が多々あると思いますので、今後ともご指

導、ご鞭撻のほど宜しく申し上げます。
(石田俊一)